

# Impressionen vom MDR

„Schick anziehen und tanzen gehen“ lautet das Motto der Thüringer Sommernachtsbälle. Auch für den Ortsteil Neudietendorf der Gemeinde Nesse-Apfelstädt war der Ball 2012 der Höhepunkt des Sommers. In der herrlichen Kulisse des Parks des alten Zinzendorfhäuses fühlten sich alle Besucher und Akteure, allen voran der Ball-Moderator Matthias Kaiser, sehr wohl.

Die Pallas Show Band sorgte für die gute Unterhaltung und die ehemaligen süddeutschen Meister Eugen und Ksenia Khod begeisterten mit einer temperamentvollen Tanzshow. Bürgermeister Christian Jacob eröffnete mit seiner Frau Stefanie den Tanzreigen und bewies

dass auch junge Männer durchaus eine flotte Sohle hinlegen können.

Das Morgenhahnsteam, diesmal in Gestalt des Heimat- und Kulturvereins Neudietendorf e.V. freute sich sichtlich über die gewonnenen 500.-EUR für die Vereinskasse, welche eine schöne Unterstützung für das nächste Bechsteinkonzert am 08. September 2012 in der Bräuerkirche sind.

Die gelungene Veranstaltung wurde von vielen Besuchern in den höchsten Tönen gelobt. Es war nur schade, dass die die schönen Stunden so schnell vorüber waren.

Unser Dank gilt allen Verantwortlichen für das Gelingen der wunderschönen Sommernacht,

dem MDR-Team um Moderator Matthias Kaiser und Produktionsleiter Udo Egelkraut, Frau Schreiber und ihrem Team vom Zinzendorfhäuser, dem Team der Stadtbrauerei Arnstadt und natürlich den Mitarbeiter/Innen vom Bauhof, der Gemeindeverwaltung, der Firma Elektroanlagen Gnodke aus Neudietendorf, der Vieselbacher Elektroservice GmbH und den Kitas. Mit den Fotos von Herrn Matthias Becker aus Kornhochheim, können Sie den Abend noch einmal Revue passieren lassen.

**Christian Jacob**  
Bürgermeister

Fotos: Matthias Becker Kornhochheim



# -Sommernachtsball 2012

